
　与進中学校では昨年度よりコミュニティ・スクールが始まりました。

学校運営協議会は、学校運営やそれに必要な支援について話し合い、地域と一緒に「特色のある

学校づくり」を進めて参ります。（コミュニティ・スクールについては令和６年３月発行のＣＳ

だよりをご覧ください)

　令和６年５月２日（木）第１回学校運営協議会を開催し、授業参観後、学校

運営方針・今年度の目標・今後の運営協議会について意見交換をしました。

熟議の結果、今年の目標は「CS活動の発信」に決定しました。詳細につき

ましては、ホームページにて会議録を公開していますのでご覧ください。

与進中学校は「開かれた学校」を目指し、保護者や地域住民、学校運営協議会を中心として学校と
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地域の橋渡し役となるよう進めていきます。地域の皆さまのご協力をよろしくお願いします。


